
ACTA DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE 
DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO 

CELEBRADA EL DÍA 21 DE MAYO DE 2012 
 

Asistentes: 
 
Dª Ana Cros Sttöter 
D. José Luís Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
D. Daniel Errandonea Ponce 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Alberto García Cristóbal 
Dª Nuria Garro Matínez 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
Dª Mª Carmen Martínez Tomás 
D. Vicente Muñoz Sanjosé 
D. Pere Pérez Millán 
D. Juan Fco. Sánchez Royo 
D. Diego Gómez Hernández 
D. Antonio Izquierdo Castilla 
D. Juan Carlos Tendero Gil 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 10:00 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada y 
Electromagnetismo con los siguientes puntos del día: 
 

1)  Aprobación, si procede, de las actas de la 
reunión ordinaria del Consejo de Departamento 
celebrada 23 de marzo de 2012. 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las comisiones. 
4) Aprobación, si procede, del informe del 

departamento sobre la solicitud de cambio de 
área de conocimiento de D. Benito Gimeno 
Martínez. 

5) Aprobación, si procede, del informe de docencia 
del departamento del curso anterior. 

6) Informe sobre la situación de los profesores 
asociados de departamento. 

7) Aprobación de las guías docentes del Máster de 
Prevención de Riesgos Laborales para el curso 
2012-2013. 

8) Permisos y licencias del P.D.I. 
9) Asuntos de trámite. 
10) Turno abierto de palabra. 
 

 

1)  Aprobación, si procede, de las actas de la reunión ordinaria del Consejo de Departamento del 
día 23 de marzo de 2012. 

- A propuesta del Sr. Director, se aprueban por asentimiento las actas de las reuniones del 
Consejo de Departamento citadas. 

2)  Informe del Sr. Director 

- En relación al presupuesto económico e 2012, se ha identificado el origen del remanente (f) 
(véase acta del Consejo de Departamento del 23/03/2012). Una parte del mismo (entorno a 
400 euros) corresponde al grupo de Radioactividad y el resto se ha incorporado al presupuesto 
del departamento. 

- Se ha procedido a comprar una fresadora nueva para el taller mecánico. 

- Se ha paralizado la adquisición de la fotocopiadora nueva hasta que se resuelva la 
liquidación del contrato de la fotocopiadora actual. 

- El Sr. Director informa que en una reunión con el Rector, los Directores de Departamento  
indicaron que los nuevos criterios establecidos por la Universidad de Valencia para la 
contratación mediante el programa Ramón y Cajal son, en la práctica, imposibles de cumplir.  



- El acto de apertura oficial del próximo curso académico será el 21/09/2012. En dicho acto, 
la lección magistral será impartida por el Dr. José Bernabeu. 

- Se está procediendo a la actualización de las webs de los departamentos. 

- En la última Junta de Facultad, entre otros, se trataron los siguientes temas: 

1) Aprobación del presupuesto. Se aprobó la distribución de la partida de la UVEG para 
los laboratorios docentes de segundo ciclo, correspondiendo: 1213 euros al Lab. Estado 
Sólido, 910 euros al Lab. Ondas Electromagnéticas y 910 euros al Lab. Semiconductores. 

2) Se aprobaron los representantes del departamento en la Comisión de Revisión de 
Calificaciones: D. Miguel Andrés Bou (titular) y Dª Chantal Ferre Roca (suplente) 

3) D. Juan Fco. Sánchez fue nombrado Coordinador del Grado de Física, lo que además 
implica que pasa a ser presidente de la CAT de Física. 

4) Se informó acerca de la introducción de los Alumnos Mentores. 

  

3) Informe de las comisiones 

- Dª Ana Cros informa que los horarios de los grados de Biotecnología y Bioquímica y 
Ciencias Biomédicas están próximos a aprobarse en la CAT.   

- D. Juan Fco. Sánchez Royo informa que los horarios de los grados de Informática y de 
Ingeniería Multimedia están próximos a aprobarse en la CAT. 

- El Sr. Director informa que en la última reunión de la JJunta Permanente se tramitó el 
depósito definitivo de la tesis doctoral de D. Stanislav Kolpakov. 

 

4)  Aprobación, si procede, del informe del departamento sobre la solicitud de cambio de área de 
conocimiento de D. Benito Gimeno Martínez. 

- D. Benito Gimeno Martínez tiene previsto solicitar el cambio de área de conocimiento, 
desde el área de Física Aplicada a la que está adscrito actualmente, al área de 
Electromagnetismo. 
 
- El Consejo de Departamento ha estimado que dicha solicitud de cambio de área es coherente 
con su trayectoria docente e investigadora. Además, se trata de un cambio de área de 
conocimiento que no implica un cambio de Departamento ya que ambas áreas de 
conocimiento están adscritas al Departamento de Física Aplicada y Electromagnetismo. Por 
último, se ha considerado que el cambio no tendrá repercusión alguna sobre los recursos 
docentes e investigadores de las áreas implicadas. Por todo ello, el Consejo de Departamento 
ha decidido informar favorablemente. 
 

5) Aprobación, si procede, del informe de docencia del departamento del curso anterior. 

- El Sr. Director informa que la Unitat de Qualitat ha remitido al departamento los resultados 
de la evaluación de la docencia impartida por el departamento durante el curso anterior. En 
términos  generales, la evaluación es normal. Sólo destaca el hecho de que algún profesor es 
evaluado muy negativamente en un grupo de una asignatura y muy positivamente en otros 
grupos de la misma asignatura. El Sr. Director lee el informe de docencia del departamento. 
Dª Chantal Ferrer propone que se especifique el motivo que originó la disparidad mencionada.  
El informe, incluyendo la modificación propuesta, se aprueba por asentimiento.   

 
6) Informe sobre la situación de los profesores asociados de departamento. 



- D. Pere Pérez, profesor asociado del departamento, informa que el colectivo de profesores 
asociados de la Universidad de Valencia está manteniendo reuniones con el equipo rectoral 
para tratar la situación generada a raíz de la aprobación del documento de plantilla para el 
curso próximo.  

- D. Pere Pérez informa que el colectivo ha convocado una huelga que dará inicio el día 23 de 
Mayo y pide el apoyo del resto del profesorado a las acciones planteadas por la Plataforma de 
Profesores Asociados de la Universidad de Valencia. 

- El Sr. Director informa que se envió un escrito al vicerrectorado para que se paralizara la 
reasignación de plazas de asociado dado que los criterios que se emplearon en su momento se 
basaron en un decreto que ha dejado de estar en vigor. En dicho escrito se incluyó un 
ofrecimiento para impartir docencia en el Máster de Docencia. 

 

9)  Permisos y licencias P.D.I. 

- No hay. 

 

10)  Asuntos de trámite. 

- No hay. 

 

11)  Turno abierto de palabra 

- Dª. Ana Cros pregunta por la imagen que aparece en la página web del Departamento y 
propone sustituirla po otra que represente mejor las actividades del Dpto.  

- Dª. Nuria Garro pide que se habilite un espacio en el Ed. de Investigación para que los 
profesores que tienen el despacho en el ICMUV puedan disponer de un espacio donde estar y  
trabajar entre clase y clase. 

 

 

 

Burjassot, 21 de mayo de 2012 

 
Fdo: Antonio Díez Cremades 


